

autorité qu'il était bien résolu à ne pas souffrir. Marcel tira avec une certaine violence le cordon de la sonnette, afin de s'informer si M^{me} Daverny et Laurence n'étaient pas de retour.

Ce bruit, qui n'avait pas retenti dans la maison depuis si longtemps, fit tressaillir Véronique, qui travaillait dans la cuisine.

— Seigneur Dieu ! s'écria-t-elle en se levant brusquement, on dirait la sonnette du cabinet de monsieur !

— Quand je vous ai dit qu'il était de retour, repartit la femme de chambre, vous n'avez pas voulu me croire.

— C'était donc vrai ? J'ai cru que vous vous *gaussiez* de moi comme d'habitude.

M^{lle} Irma, tel était le nom de la camériste, haussa les épaules d'un petit air ironique ; mais Véronique ne s'en aperçut pas, car elle s'était dirigée en toute hâte vers l'escalier.

M. Daverny marchait dans son cabinet d'un pas précipité.

— Ah ! vous vous êtes enfin décidée à venir, dit-il à la tremblante Véronique.

— Faut m'excuser, Monsieur, je ne savais pas....

— Il paraît que tout le monde fuit ma présence ici. Ma femme et ma fille où sont-elles ? Le savez-vous ?